

ピキニ被ばく「労災」申請



【共同】1954年に米国が太平洋のピキニ環礁で水爆実験を実施した際、周辺海域で漁船に乗っていて被ばくし、後にがんなどを発症したとして、高知県内の元船員やその遺族ら10人が26日、事実上の「労災認定」を求めて船員保険の適用を全国健康保険協会(東京)に申請した。静岡県焼津市の第五福竜丸以外の初救済が実現するか注目される。

元船員らを支援する市民団体「太平洋核被災支

援センター」(高知県宿毛市)によると、第五福竜丸を除き、ピキニ実験での被ばくを理由とする船員保険の適用例はないが、認められれば医療費や遺族一時金などが支給される。

ただ実験から60年以上が経過し、関係者の多くが亡くなっていることから、適用に必要な健康被害との因果関係の説明は困難も予想される。

6日はセンターグの関係者が高知市にある同協会高知支部を訪れ、高知市の桑野浩さん(83)ら元船員10人(うち4人は故人)について「業務中に被ばくし健康被害を受けた」として保険適用を申請した。決定まで時間がかかるとみられる。

岡山調査研究会による

実験での被ばくで、船員保険の適用を全国健康保険協会に申請する支援者の男性(右)=26日午前、高知市

高知の元船員ら10人 福竜丸以外の初救済目指す

新潟のドカベン像、真似

『残留交渉』まとまる

4年9月、第五福竜丸以外の船の検査結果を開示した。東電が福島県に陳謝

東電が福島県に陳謝

4年9月、第五福竜丸以外の船の検査結果を開示した。東電が福島県に陳謝

東電が福島県に陳謝



ジゼッペ・チャリニ(ロペス論文49頁)



(第12回)

〔共同〕秋田市浜田の大森山動物園(小松守園長)で2月27日、冬季閉園中の土、日曜と祝日だけに開かれる「雪の動物園」に秋田犬がお目見えた。触れ合ひの親子連れが頭をなでたり写真を撮るなどしていた。

2月27、28の両日、同市のアトリオンで開催されている日本獣医



子犬を囲んで、毛の感触などを楽しむ子どもたち

「雪の動物園」に秋田犬お目見え

師会主催の市民公開講座に合わせて2日間だけの登場。同園で秋田犬を展示しているのは初めて。秋田犬の飼育している3カ月と4ヶ月の雌6歳の雄の3頭、風格が漂う雄が連れていた。触れ合ひの親子も設けられ、大勢の親子連れが頭をなでたり写真を撮るなどしていた。

2月27、28の両日、同市のアトリオンで開催されている日本獣医

の知歩さん(7)姉妹は祖父母と一緒に訪れた桜小学校3年の須田帆乃夏さん(9)と同1年

(宮代町)は、一月上旬に生まれたアルパカの雄の赤ちゃんの名前を、三つの候補から来園者の投票により決めると発表し

た。三月六日に命名式を行った。アルパカは、いざれも飼育係が考

えられた「ユキト」「ましろ」。投票は

2月二十八日から三月五日まで(休園日)の二十九

日まで(休園日)の二十九

サンバ
ダンサー

工藤さんTV出演

「私の夢はこれから」

「人との出会いが今の私を作った」。2月13日、待ち合せたりオ市市長のスタッフで、名門エスコート「サルゲイロ」で花形ダンサー「バシスター」を務めて8年になる。惜しくも今年の優勝は逃したが、充実の表情で満足を振り返った。



日本会議総会

徳力敬三会長

（徳力敬三会長）の定期

会が2月21日文協

ビル内の県連会議室で行

うために開かれた。

その理念とは「日本の

文化」や「諸川有朋著の

書籍の宣伝、販売協力

を行うとする「後援宣言」

を採択した。

役員改選では徳力会長

が候補となり、そ

れぞれ承認を得た。

改訂は、2015年度

度事業予算報告

の改訂、2016年度

度事業予算報告

が提出され、文協

は、22人が出席し

た。徳力会長は「新たな

行動理念のもと、

日本を大事にする」と決意

表明した。

その理念は「日本の

文化」を大事にする

ための「日本を大事にす

る」と決意

を採択した。

徳力会長は「日本を

大事にする」と決意

